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В Московской области состоялся четырнадцатый съезд партии «Единая Россия». Среди
представителей Ярославской области на нем присутствовал и председатель Думы
Угличского муниципального района Михаил Воронов, у которого мы решили узнать о
том, какие основные вопросы обсуждали на нем.

  

– Михаил Рудольфович, расскажите, как была построена работа съезда?

  

– Надо сказать, я впервые посещаю мероприятие такого масштаба. В этом году в работе
съезда участвовали руководители первичных отделений партии – самых низовых ячеек,
которые непосредственно работают «на земле». 3 и 4 октября прошли встречи в
секциях, а 5 октября состоялось Пленарное заседание, на котором уже подводились
итоги.      

  

– На съезде присутствовали первые лица государства?

  

– Да, была проведена встреча с Президентом и Председателем правительства, которым
участники мероприятия могли задать интересующие их  вопросы.

  

– Какие проблемы, в основном, рассматривались в секциях? 
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– После того, как подвели итоги прошедших выборов на территории РФ, перешли к
проблемам в сферах ЖКХ, здравоохранения, образования, а также обсудили вопросы
социальной направленности.

  

– Какие вопросы, касающиеся Ярославской области, вам удалось поднять на
заседаниях?

  

– Мне довелось пообщаться с Министром здравоохранения В.И.Скворцовой на очень
волнующую всех нас тему в области медицины – это сокращение количества коек в
больницах. Дело в том, что концепция, поставленная для выполнения нашими органами
здравоохранения со стороны Министерства, прозвучала, как уменьшение стационарных
коек, но при этом не уменьшение коек вообще. То есть шел разговор о замене коек
стационарного лечения на так называемые койки «сестринского ухода», на деле же их
просто убирают. Руководство Министерства заверило, что обязательно поправит
сложившуюся ситуацию, и число коек в больницах не будет сокращаться ни при каких
обстоятельствах.

  

– Известно, что в области медицины существует и кадровая проблема. Выносилась ли она
на обсуждение?

  

– Был вопрос, касающийся программы «Земский доктор». В ряде районов Ярославской
области она исполняется, но не дает тех преимуществ сельскому врачу, которые в ней
предусмотрены. Проблема заключается в том,
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 что, приезжая работать на село, доктор устраивается в центральную районную
больницу, то есть числится работающим в городе. Соответственно, он не может
пользоваться льготами, которые полагаются сельскому врачу. Министр
здравоохранения пообещала посодействовать в решении и этого вопроса.

  

– А в сфере ЖКХ произойдут какие-либо изменения?

  

– Вероятно, с нового года наши управляющие компании будут получать лицензии на
осуществление своей деятельности, которую до сих пор они регулируют за счет того,
что являются членами так называемых саморегулируемых организаций. Кроме всего
прочего, обсуждался вопрос об отсутствии на сегодняшний день такого необходимого
документа, как «Методика определения общего имущества многоквартирного жилого
дома». На данный момент у нас в городе земельные участки и общее имущество
многоквартирных домов не зарегистрированы в качестве собственности граждан, и
муниципалитеты не могут ни начислять, ни обсчитывать налогооблагаемую базу
правильно. Хотя это очень большое подспорье непосредственно для бюджетов нашего
муниципального образования. В скором времени все-таки будет выпущен
соответствующий нормативно-правовой акт с методическими указаниями, и уже на
будущий год станет возможным регистрировать, в том числе и общее имущество дома.
Для самих граждан, по моему мнению, это тоже очень важно. Ведь, не зарегистрировав
общее имущество дома, включая земельный участок, они не могут им руководить,
распоряжаться по своему усмотрению.

  

– Насколько нам известно, на заседаниях не обошли вниманием и самых маленьких
жителей страны?

  

– Вообще, сфера образования обсуждалась достаточно масштабно. Наряду с другими
рассматривался вопрос, касающийся программы обучения детей дошкольного возраста,
которая рассчитана на ребятишек детского сада от трех лет. Получается, что ясельные
группы на сегодняшний день выходят за рамки обеспечения со стороны государства.
Эту проблему обещали проработать в ближайшее время, чтобы распространить
действие образовательной дошкольной программы на детей, начиная с полутора лет.

  

– Как вы считаете, будет ли положительный эффект от этой поездки для нашего
муниципального образования?
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– Я очень надеюсь, что озвученные представителями Ярославской области проблемы не
останутся без внимания руководства страны, и, возможно, со временем ситуации в
различных сферах жизни изменятся к лучшему.
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